

Fragen zum Themenbereich Menschen mit Behinderung

1. Wie stehen Sie zur Forderung Lohn statt Taschengeld?
Wenn Sie diese Forderung befürworten, wie kann/soll sie umgesetzt werden?
2. Was ist aus Ihrer Sicht notwendig, um das Thema Barrierefreiheit voran zu treiben?
3. Inklusion am Arbeitsmarkt: ein Thema für Ihre Partei?
Welches Bild haben Sie von einem inklusiven Arbeitsplatz und wie lassen sich solche Arbeitsplätze schaffen, bzw. welche Fördermodelle sind dafür geeignet?
4. Welche Vorschläge haben Sie, um die unterschiedlichen Fördermaßnahmen in den Bundesländern zu vereinheitlichen?
5. Ausbildungspflicht bis 25! Wie geht es danach weiter? Welche weiteren Maßnahmen sind aus Ihrer Sicht notwendig?
6. In Südtirol gibt es seit über 30 Jahren keine Sonderschulen und alle Kinder werden gemeinsam eingeschult. Welche Wege muss man einschlagen um das zu verwirklichen, was Österreich ja auch schon 2008 mit der Unterzeichnung der UN-Konvention für Menschen mit Behinderungen zugesagt hat?
7. Menschen mit Behinderungen leben oftmals in Einrichtungen, vielleicht auch mit angeschlossenen Werkstätten, sodass man kaum von einem selbstbestimmten Leben sprechen kann. Wie kann man dem entgegenwirken und zu einer Deinstitutionalisierung beitragen?
8. Die Nachfrage nach Plätzen im teilbetreuten Wohnen ist sehr groß und gemäß NAP soll es gegenüber dem vollbetreuten Wohnen forciert werden, was oft nur mit Persönlicher Assistenz möglich ist. Wie stehen Sie zu einem bundesweiten Rechtsanspruch auf Kombinierbarkeit von Persönlicher Assistenz und teilbetreutem Wohnen?
Wie kann mehr leistbarer, barrierefreier Wohnraum geschaffen werden?
9. Wie kann man die Akzeptanz in der Gesellschaft für Menschen mit Behinderung erhöhen?
10. Erfüllt Ihre Partei die Behindertenquote bei den Mitarbeiter*innen?
11. Welches besondere Anliegen ist Ihnen wichtig und wollen Sie in der Politik für Menschen mit Behinderung unbedingt umsetzen?